

としょしつ通信

夏井小学校図書室
令和3年 12月号

～読書月間、たくさんの本とふれあいました～

たくさんの行事が行われた2学期が終わろうとしています。11月の読書月間では「親子読書」に挑戦し、心の栄養と「読書通帳」をたっぷりためることができたのではないのでしょうか。保護者の皆様にはお忙しい中、多大なるご協力をいただき、ありがとうございました。図書室での貸し出し冊数も昨年より大幅に増え、みんながたくさんの本と出会い、学んでくれていることをうれしく思います。まもなくやってくる冬休みもすてきな本との出会いがありますように。



～冬休みの本の貸し出しがはじまります～

- 貸し出し期間 12/20(月)～12/22(水)
- 貸し出し冊数 一人2冊まで
- 返却期間 1/14(金)まで

★借りている本がある人は、全員12月17日(金)までに必ず返すようにしてください。

本だいすき♪ すごいぞ! 夏井っこ!

11月、読書月間には学校の図書室だけで700冊を超える貸し出しがありました。今年度に入ってから、すでに全校で5,000冊以上の貸し出しがあり、夏井小の子どもたちに読書が定着していると実感しました。すばらしいですね。

ひとりで60冊以上の
本を読んでいるね!



～11月夏井小読書月間開催! 「親子読書」にちょう戦しました!～

読書月間ではご家族のみなさんにご協力いただき「親子読書」を行いました。感想の一部を紹介합니다。

<子どもの感想>

低学年 ☆ひとりで読むより楽しかった。 ☆お母さんの読み聞かせが上手でむちゅうになっちゃった。 ☆(弟や妹に)読み聞かせをしてあげた。集中して聞いてくれてうれしかった。ほめられてうれしかった。

高学年 ☆いろいろな本を読んで初めて知ったことがたくさんあった。 ☆想像力が広がった。 ☆心に残った本があった。 ☆もっと本の時間を増やしていきたい。 ☆厚い本に挑戦できた

<保護者の感想>

低学年 ★少し前まで読み聞かせをしてもらうのがあたり前だった子が、今回は読み聞かせをしてくれる方になった。とても楽しい時間が過ごせた。

★進んで読み聞かせをしてくれた。頑張ってる姿に感動した。

★普段は忙しくて一緒に本を読む機会が少なくなってしまうから、読書週間は毎年楽しみにしている。

高学年 ★幅広いジャンルの本を読んでいて驚いた。何事にも興味を持って世界を広げてほしい。

★登場人物になりきって読んだり、自分だったらどうか、など話しながら読み、心が豊かになれた。

★スマホやタブレットが増える中、紙をめくって字を読むことの大切さを改めて知った。



保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。あたたかな気持ち、あたたかな時間を過ごせたと思います。子どもたちにとって、とても有意義な時間となりました。

